

## Población de hecho

Hay que tener en cuenta que las casi 72.000 personas empadronadas representan sólo ese dato: los habitantes censados. Por otra parte existe lo que se conoce como población de hecho, la población flotante. Los habitantes que residen en la ciudad y hacen su vida en ella, pero que no se encuentran censadas. El número es difícil de calcular porque no se dispone de ningún medio para contabilizar el conjunto total que representa esta población. Se cree que, aproximadamente, gira en torno a las 10.000 o 12.000 personas.

Ciudad Real, en muchas ocasiones de modo temporal.

Muchas de estas últimas personas no se registran en el censo bien porque no les conviene, no lo necesitan o porque por cariño deciden seguir empadronados en sus lugares de origen o residencia permanente.

No hay que olvidar que Ciudad Real ha experimentado un notable crecimiento económico, en parte motivado por la gran cantidad de nuevos negocios y empresas que se han implantado, y en el que la aparición del tren de alta velocidad AVE

«Ciudad Real ha experimentado un notable crecimiento económico, en parte motivado por la gran cantidad de nuevos negocios y empresas que se han implantado»

Lo que si podemos asegurar, porque lo vemos por las calles y forma parte de la idiosincrasia de nuestra ciudad, es que los no empadronados ocupan un lugar importante, pues son muchos los jóvenes estudiantes que residen en Ciudad Real durante el periodo escolar y muchas también las personas, españolas y de origen extranjero, que trabajan y residen en

ha tenido mucho que ver. Esto ha provocado que sean muchos los hombres y mujeres que han decidido fijar su residencia en Ciudad Real. Muchas de estas personas han acudido a nuestra ciudad atraídas por las ofertas de trabajo y por ser una ciudad que está despegando, que va a más y con previsiones de mayor progreso y crecimiento.

